

BIG ISSUE

Dinas Perhubungan Sumut Pastikan Layanan Transportasi PON XXI Berjalan Lancar, Termasuk di Kota Touris Parapat

Karmel - SUMUT.BIGISSUE.ID

Sep 11, 2024 - 01:13



Kepala Dinas Perhubungan (Dishub) Sumatera Utara (Sumut) Agustinus Panjaitan

SUMUT-Kepala Dinas Perhubungan (Dishub) Sumatera Utara (Sumut) Agustinus Panjaitan memastikan bahwa pelayanan transportasi selama penyelenggaraan

Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI Aceh-Sumut 2024 di Wilayah Sumut, berjalan dengan lancar. Salah satunya dengan meningkatkan sistem pelayanan, guna mempermudah mobilisasi para pengguna.

"Kita menggunakan transportasi manajemen system (TMS), dimana setiap kendaraan dilengkapi dengan perangkat lunak. Sehingga akan tercatat setiap pergerakan kendaraan ke manapun. Kemudian menerapkan twice communication kepada si supir," kata Agustinus pada Temu Pers Kesiapan Bidang Transportasi PON XXI Aceh-Sumut 2024 Wilayah Sumut di Media Center Utama, Medan, Selasa (10/9/2024).

Selain itu, jelasnya, pihaknya juga sudah menyiapkan manajemen dan rekayasa lalu lintas, yang sudah disuplai ke kabupaten/kota agar tidak kekurangan sarana lalu lintas. Ia berharap dengan penerapan sistem transportasi itu akan memberikan kemudahan kepada setiap penggunanya baik atlet, ofisial, media, dan tim. Untuk mempermudah mobilisasi tersebut, Panitia Besar (PB) PON Aceh-Sumut telah menyiapkan 967 unit kendaraan untuk wilayah Sumut.

Jumlah tersebut terdiri dari 4 kategori. Yaitu, kategori kendaraan T1 sebanyak 155 unit yang terdiri dari jenis Land Cruiser, Alphard, Camry, Pajero, Fortuner, dan Innova. Untuk kendaraan T2 sebanyak 136 unit yang terdiri dari jenis Inova dan Avanza. Sementara kendaraan T3 sebanyak 103 unit yang terdiri dari Innova dan Avanza. Sedangkan kendaraan T4 disediakan sebanyak 552 unit yang terdiri dari Hiace dan Medium Bus.

Terkait kejadian pada Tim Kriket kemarin, Agustinus menceritakan, bahwa sudah mengunjungi langsung para atlet ke tempat latihan Tim Kriket Sumut di Taman Cadika, Lubuk Pakam, Deliserdang, Senin (9/9/2024). Di sana, ia bertemu dengan tim, ofisial, dan panitia pelaksana Kriket Sumut, dan memastikan layanan transportasi PON lancar.

"Atas kejadian itu saya sangat memohon maaf jika ada ketidaklancaran dalam hal layanan transportasi. Namun setelah ini kami memastikan semua layanan transportasi akan semakin baik,"ucapnya.

Agustinus mengatakan, layanan transportasi telah diberikan sejak 23 Agustus 2024 dengan penjemputan untuk atlet dan tim cabang olahraga senam artistik. Mobilisasi layanan transportasi semakin meningkat sejak pembukaan PON XXI, Senin (9/9) hingga hari ini, khususnya untuk penjemputan melalui Bandara Kualanamu.

"Layanan penjemputan dengan kendaraan saat ini lumayan tinggi. Begitupula dengan pergerakan dari venue ke venue, karena sudah banyak yang bertanding. Namun sudah ada juga pemulangan seperti dari cabang olah raga senam artistik," katanya.

Saat pembukaan PON XXI di Stadion Baharuddin Siregar kemarin, ada 10 unit kendaraan bus disiapkan untuk mengakomodir pergerakan para jurnalis untuk melakukan tugas peliputan.

Ketua Bidang Media dan Humas Panwasrah PON XXI Aceh-Sumut 2024 Wilayah Sumut Raja Parlindungan Pane mengatakan, transportasi dianggap sangat

penting untuk mendukung kesuksesan PON Aceh-Sumut.

"Ada sekitar 15.000 orang yang datang ke Sumut mulai dari atlet, pelatih, ofisial. Ini yang tercatat secara resmi. Transportasi merupakan alat vital pada pagelaran PON. Dishub Sumut telah melakukan koordinasi sejak lama dalam menyiapkan fasilitas ini, karena PON ini adalah milik bersama,"ucapnya.()